



10 Euro Argent FIFA 2018: Coupe du monde en Russie

Détails

Poids	22.2 grammes
Pureté / titre	900.00 ‰
Diamètre	37 mm
Pays	France
Valeur faciale	
Métal	Argent



Description

La Coupe du Monde de Football ou Coupe du Monde de la FIFA™ est une compétition internationale de football qui se déroule tous les quatre ans. Créée en 1928 en France, elle est ouverte à toutes les fédérations reconnues par la FIFA.

La Coupe du Monde de la FIFA™ a été fondée suite au succès des Jeux Olympiques. Comme le football est un des sports les plus pratiqués à travers le monde, le Président de cette époque, Jules Rimet, pensa qu'il était intéressant d'organiser un championnat du monde entièrement dédié au football.

Lors de la Coupe du Monde de la FIFA™ de 2014 organisée au Brésil, ce sont pas moins de 3,2 milliards de téléspectateurs qui ont suivi la compétition à travers le monde et plus d'un milliard uniquement pour la finale.

En 2018, la Russie recevra la prochaine Coupe du Monde de la FIFA™ .

Disponible en pièce de [5€ Or](#), [50€ Or](#), [200€ Or](#) et [500€ Or](#).

Avers

La face représente le trophée et le nom de la compétition, insérés dans un all-over de symboles évoquant à la fois le football et la culture russe.

Le visuel de la face est le même, pour les différentes coupures.

Revers

Sur le revers, figure un joueur en plein tir.

L'arrière-plan est composé d'un ballon volant à travers un paysage russe, symbolisé par les bulbes des cathédrales.

GODOT & FILS

DEPUIS 1933

Au dessus est écrit: COUPE DU MONDE DE LA FIFA